

Dña. Antonia Olivares Martínez

Natural de Úbeda, nació el 25 de enero de 1972 y es licenciada en Pedagogía.

Tras desarrollar su labor profesional como asesora y pedagoga en el programa de Escuelas Taller, Casas de Oficios y Talleres de Empleo en la Unidad de Promoción y Desarrollo de la Diputación de Jaén, ha sido miembro del consejo de administración de la Caja de Jaén y secretaria de Política Económica y Empleo de la Ejecutiva Provincial del PSOE de Jaén. Fue concejala delegada de Participación Ciudadana, Mujer y Juventud y portavoz del equipo de Gobierno en el Ayuntamiento de Úbeda en el periodo 1999-2003. Un año después pasó a ser delegada provincial de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía, un cargo que ocupó hasta junio de 2011. Concejala del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Úbeda y Diputada de Cultura y Deportes por la provincia de Jaén de 2012 a 2015. Actualmente Alcaldesa del Excmo. Ayuntamiento de Úbeda.

D. Javier Gámez Mora

Natural de Pamplona, nació el 22 de septiembre de 1981.

Desde su juventud, siempre relacionado con el tejido agrario y los colectivos vecinales.

3er Portavoz del grupo municipal socialista en la anterior legislatura 2011-2015 y Secretario de Organización del PSOE Úbeda desde 2012 hasta la actualidad, aunque anteriormente gestionó las secretarías de agricultura, juventud y deportes. También fue miembro de JSA durante un largo período. Actualmente ostenta el cargo de la 1ª Tenencia de Alcaldía del Excmo. Ayuntamiento de Úbeda y las Concejalías de Hacienda, Personal, Agricultura y Patrimonio.

Dña. María del Carmen García Martínez

Natural de Madrid, nació en 1973 y reside en Úbeda desde 1979. Es titulada en Arquitectura Técnica por la Universidad de Granada.

Desde el año 2000 ejerce por cuenta propia como arquitecta técnica desarrollando su labor tanto en el ámbito privado como en el público. A partir del año 2005 y hasta el 2012 desempeñó su actividad profesional como aparejadora en el puesto de Agente Local de Promoción de Empleo de la Junta de Andalucía en el área de Urbanismo del Excmo. Ayuntamiento de Úbeda. Actualmente es la Concejala de Urbanismo, Obras, Centro Histórico y Vivienda del mismo.

D. Jerónimo García Ruiz

Natural de Úbeda, nació en 1977 y es Diplomado en Magisterio por la Universidad de Jaén, especializado en Educación Física. Trabajador fijo discontinuo en Correos durante 10 años y empleado en diferentes negocios hosteleros de la ciudad.

Desde 2007 hasta 2011 fue Concejal de Fiestas, Comercio y Juventud. Muy ligado a la hostelería y al asociacionismo juvenil (Asociación Juan Caballos, ACCU, JAC, entre otras) también miembro de JSA desde 1996. De 2013 a 2015 fue miembro del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento y actualmente ostenta las Concejalías de Fiestas, Servicios Municipales, Seguridad Ciudadana y Movilidad Urbana y también es actualmente el 2º Teniente de Alcaldía.

Dña. Natalia M^a Pérez Merino

Natural de Totana (Murcia), nació el 29 de Julio de 1981 y es Licenciada en Derecho especialidad en Derecho de Empresas por la Universidad de Jaén y Máster de Práctica Jurídica y Opositora de la Subescala de Secretarios e Interventores de Entidades Locales. Ha ejercido como colegiada en abogacía. Muy relacionada con el derecho y la administración social e implicada con la naturaleza y el ámbito rural. Actualmente es Concejala de Bienestar Social, Medioambiente y Actividades.

D. Jose Luis Madueño Bustos

Natural de Úbeda, nació en el año 1954, fue trabajador de una gran empresa de automoción, fue fundador y perteneció a la Junta Directiva de la asociación de comerciantes "Alciser" y también primer presidente de la Junta Gestora, gerente de un comercio ubetense desde 1979, relacionado con el tejido empresarial y de asociacionismo.

Dña. Elena Rodríguez García

Natural de Úbeda, nació el 16 de marzo de 1976, Licenciada en Bellas Artes por la Universidad de Granada, ligada al sector cultural y artesanal. Fue concejala delegada de Cultura y Artesanía en la legislatura de 2007 a 2011 por el grupo municipal socialista y miembro de Juventudes Socialistas de Úbeda anteriormente.

D. Francisco Javier Lozano Blanco

Natural de Úbeda, nació el 12 de Julio de 1991, finalizando Grado en Derecho y cursando Título de Experto Universitario en Justicia Penal Juvenil. Sus comienzos en el tejido asociativo son en el ámbito estudiantil, fue miembro del Consejo Escolar del IES Los Cerros, también fue miembro del Consejo Escolar Municipal del Excmo. Ayuntamiento de Úbeda. Posteriormente, en su paso por la Universidad de Jaén, ejerció diferentes cargos de representación en la Asociación de Estudiantes Progresistas "ACTIVA", por la que fue miembro del Consejo de Estudiantes y miembro del Consejo de Gobierno de la UJAEN. En la actualidad es Secretario General de las Juventudes Socialistas de Úbeda, ejerce como Portavoz del Grupo Municipal Socialista en este ayuntamiento y es Concejal Delegado de Juventud, Deportes e Información Ciudadana.

Dña. Magdalena Urrutia Hidalgo

Natural de Úbeda, nació el 6 de Noviembre de 1966, es Concejala Delegada de Participación Ciudadana, Pedanías y Mayores. Ama de Casa, muy relacionada con las asociaciones vecinales, donde fue Presidenta de la AAVV "Palma Burgos". También ligada al asociacionismo de la Mujer.

D. Juan Ramón Martos Expósito

Natural de Úbeda, nació el 19 de septiembre de 1962, trabaja en la administración del Centro Asociado de la UNED de Úbeda, en la UNED fue representante nacional de los centros de toda España. Lo avala su antigüedad en la militancia del Psoe de Úbeda y en Juventudes Socialistas de Úbeda, ahora Concejal de Formación y Empleo. Muy relacionado con las asociaciones educativas.

Dña. Josefa Chinchilla Ruiz

Natural de Rus, nació en 1979, ostenta las Concejalías de Consumo, Salud, Mujer e Igualdad. Es Auxiliar Administrativo, trabajó como Asesora comercial y administrativa en empresas de automoción. Relacionada con el tejido empresarial y asociativo.

D. Jose Carlos Gómez Poisón

Natural de Úbeda, nació el día 19 de Agosto de 1971. Ostenta la titulación de Formador Ocupacional (Cursos FPO), Técnico Especialista en Equipos de Informática y Electricidad, Instalador Eléctrico y Diseñador Gráfico. Es el Concejal Delegado de Programas Europeos y Nuevas Tecnologías. Trabajó durante 10 años en Dirección Central de SAFA y ahora mismo es el encargado de la Librería SAFA de Úbeda. Está ligado al movimiento cofrade, carnavalero y vecinal.